



校長室だより 足立区立第九中学校

第22号 令和2年11月18日発行 佐藤 豊



秋季新人大会に向けて

秋季新人大会がスタートしました。本校の運動部活動はどの部活動も大活躍しています。今回は、新人大会になり部長が代替わりしたことを受け、新部長により部活への熱い想いを込めた一言をもらい、ここで紹介することにしました。第九中学校の仲間として更なる活躍を願いみんなでエールをおくりましょう。



男子バレーボール部都大会の様子

男子バスケットボール部

勝利を目指して、最後の最後まで全力で戦いぬきます。

部長 高橋 慶

女子バスケットボール部

区民大会では優勝！都大会でも優勝を目指して頑張っていきます。

部長 池根 萌乃

男子バレーボール部

僕たち男子バレーボール部は、都大会に出場することができましたが二回戦目で負けてしまいました。これからはけがに気を付け、これからも関東大会に向けて励んでいきますので応援よろしくお願いします。

部長 飯島 旬

女子バレーボール部

都大会で1勝でも多く勝つ！

部長 松田 侑奈

野球部

秋の大会では都大会一回戦で負けてしまいましたが、夏の大会までに謙虚に一生懸命練習し、夏の都大会で、優勝を目指します。

部長 古川 康介

サッカー部

高い意識をもち、全力で練習に取り組み、夏の大会で都大会に行くために頑張ります。

部長 内堀 啓太

陸上競技部

陸上は自分の記録との戦いですが、チームワークよく楽しく厳しく練習していきます。

部長 下田 幸栄

バトミントン部

ブロック大会では上位を目指し、引退したときに「このメンバーでバトミントンができて良かった！」と思えるような部活動の時間にしていきたいです。

部長 佐野 圭奈

家庭内感染が拡大しています。冬場に向けて感染拡大が懸念されています。

東京都では連日、新型コロナウイルスに感染者が連日100人を超えています。都内の感染経路では、家庭内感染が最も多く、次いで施設内感染でした。家庭内では、同居する家族が感染した例が数件あげられています。ご家族が感染症を発症した場合、一緒に暮らす家族全員が濃厚接触することとなり、感染する可能性が高くなってしまいます。今一度、ご家庭でも下記のことにご注意しご対応ください。

- ・毎朝、登校前に「検温」「かぜ症状等の確認」を必ず行ってください。健康観察カードに記入し、保護者印を押し、持参させてください。カードを確認いたします。
- ・発熱、咳などのかぜ症状がみられたら学校を休み、症状がなくなるまでご家庭での休養をお願いします。その場合も欠席日数とせず、「出席停止」扱いとします。
- ・学校で発熱等の症状がでた場合は、感染拡大を防ぐため、原則すぐに帰宅させます。保護者の皆様へご連絡いたしますので、必ず連絡がつく緊急連絡先を教えてください。また、お子様の状態によってはお迎えをお願いする場合がございますのでご了承ください。
- ・生徒本人だけでなく、ご家庭内でも健康観察を実施いただきますようお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症との診断を受けた、もしくはその疑いがあると分かった場合や、濃厚接触の疑いがある場合は、感染拡大防止の観点から、速やかに学校に連絡をお願いいたします。引き続き保護者の皆様のご理解のうえ生徒を登校させていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染が疑われる人がいる場合の家庭内での注意事項

(日本環境感染学会とりまとめ)

ご家族に新型コロナウイルスの感染が疑われる人(以下、感染者)がいる場合同居のご家族は以下の点にご注意してください。

1. 感染者と他の同居者の部屋を可能な限り分ける
2. 感染者の世話をする人は、できるだけ限られた方(一人が望ましい)にする
3. できるだけ全員がマスクを使用する
4. 小まめにうがい・手洗いをする
5. 日中はできるだけ換気をする
6. 取っ手、ノブなどの共用する部分を消毒する
7. 汚れたリネン、衣服を洗濯する
8. ゴミは密閉して捨てる



令和2年度第九中学校水害時避難所開設訓練が実施されました



足立区では昨年の台風19号での避難所開設時に抱えた多くの課題を解決すべく「水害時避難所運営手順書」を作成しました。

今年度は感染症拡大防止の観点から、例年のような一般参加者の訓練を見合わせ、運営本部の皆様を中心に「水害時避難所開設」に特化した訓練を行いました。どの皆様も実際に災害になったことを想定して真剣に訓練に取り組んでおられ頭が下がりました。